

Liebe TuS` lerinnen, liebe TuS` ler,  
liebe Vorstands- und Beiratsfreunde,

die Fortsetzung der Rückrunde der Saison 2007 / 2008 hat sich – wenn auch wetterbedingt schleppend – mehr oder weniger in Bewegung gesetzt. Damit haben wir mit unseren Fußballmannschaften den Anfang der Zielgeraden dieser Saison soeben erreicht. Das heißt: Es geht nun ernsthaft um Tore, Punkte, Meisterschaften, Auf- und Abstiege. Nicht mehr und nicht weniger.

**Aber, zwischendurch feiern wir das Osterfest.**

Deshalb habe ich die Freude, Euch und Euren Familien sowie Euren Freunden und Kollegen im Namen unseres Vorstandes ein frohes, glückliches und zufriedenes Osterfest – wo auch immer ihr es verbringen werdet – zu wünschen.

Danach erhoffe ich für unsere Teams in allen Altersklassen für die noch ausstehenden Spiele die Umsetzung der Fußballkunst: „**Mit 44 krummen Beinen eine luftgefüllte Lederkugel so oft wie eben möglich in 2 große Netze zu dreschen**“.

In diesem – nicht so ganz ernst gemeinten Sinne – verbleibe ich im Namen unseres Vorstandes und einem österlichen Gruß

als Euer

